
Concejo Municipal de Rafiela 

entró el: _11_ / 03 / de 202S 
a las 850 horas.-

FIRMA 

Al Concejo Municipal de Rafaela 

Rafaela, 19 de marzo de 2025 

Por la presente, me dirijo a ustedes en mi carácter de pre candidata a Concejal por la Lista 

Humanista para el Buen Vivir - Confluencia Santafesina, con el fin de poner en conocimiento 

del cuerpo legislativo irregularidades detectadas en la actual campaña electoral. 

Se ha observado que funcionarios del Ejecutivo Municipal, cuyos sueldos son abonados con 

fondos provenientes de los impuestos de los ciudadanos, participan en horarios laborales, de 

actividades de campaña del candidato oficialista, quien es respaldado por el señor Intendente 

de la ciudad, Leonardo Viotti. 

Además, se ha tomado conocimiento de que, en reiteradas oportunidades, representantes de 

distintas vecinales han solicitado reuniones con el Ejecutivo por temas de urgencia sin obtener 

respuesta ya que los propios funcionarios están de campaña. 

Por otro lado, solicito que se informe con claridad de dónde provienen los fondos utilizados 

para la cartelería, la publicidad en medios de comunicación y la difusión en redes sociales 

vinculada al candidato promovido por el Intendente. Asimismo, es fundamental esclarecer si 

los recursos de comunicación institucional de la Municipalidad y las cuentas del Estado Local, 

están siendo utilizadas con fines electorales, ya que, de ser así, esto implicaría el uso indebido 

de fondos públicos. Para que dimensionemos, a la fecha, el candidato oficialista lleva invertido 

en lnstagram y Facebook más de dos millones de pesos con impuestos incluidos. 

Por todo lo expuesto, solicito que este Concejo tome las medidas pertinentes para garantizar la 

transparencia en el uso de los recursos municipales y que esta información se ponga a 

disposición de la ciudadanía. 

Sin otro particular, quedo a la espera de una pronta respuesta. 

Atentamente. 

Marianela Juárez 

Candidata a Concejal 

Confluencia Santafesina 

3492-339826 


